

# Ai Shiteru - Ich Liebe dich

Von YuriyKajomi

## Kapitel 7: Wahrheit, Tat oder Pflicht? (Teil 1)

Hi ihr Lieben, da bin ich auch schon wieder mit einem neuen Teil.  
Ich danke alle, die mir zum letzten Teil ein Kommi geschrieben haben.

Dieses Kapitel widme ich Sumikaho Chan, denn sie hat mich auf diese Idee gebracht.

### 7. Kapitel: Wahrheit, Tat oder Pflicht? (Teil 1)

Paar Minuten später haben sie einen Kreis gebildet. Tala hat sich neben Kai gesetzt, neben ihm sitzt Takao, daneben Max, dann kommen Jonny und Robert, neben dem Deutschen sitzt Kenny, neben ihm Enrico und Oliver, dann kommt Ray.

„OK. Und wer dreht als erster die Flasche?“, kommt die Frage von Takao.

„Der Älteste von uns.“, entscheidet Ray.

„Und wer ist das?“

„Tala!“, antwortet Kai, bevor die anderen noch anfangen, jeden nach dem Alter zu fragen.

„Gut!“, meint Takao und drückt dem rothaarigen Russen die Flasche in die Hand. Dieser guckt nur verdutzt in die Runde und weiß nicht so recht, was er jetzt zu machen hat.

„Los dreh schon die Flasche!“, fordert Max.

„Flasche drehen? Ähm, ja. Hä? Das ist ja Kindergarteniveau.“, denkt sich Tala. Kai, der die Unsicherheit seines Freundes bemerkt, nimmt ihm die Flasche aus der Hand und meint beim drehen: „Da Tala noch Anfänger in dem Spiel ist, übernehme ich das drehen, als Zweitältester hier.“

Nach kurzer Zeit bleibt die Flasche stehen und zeigt auf Takao.

„OK. Was nimmst du?“, fragt Kai.

„Hmm. Mal überlegen. Ich glaub ich nehme ..., hmm, ... Wahrheit!“

„Gut. Dann müssen wir uns jetzt eine Frage über legen.“, sagt Ray.

„Egal über was?“, erkundigt sich Tala.

„Ja, dass ist egal. Kannst über Hobby, Familie, Freunde oder Liebesleben fragen. Aber immer nur eine Frage.“

„Aha!“

„ich hab eine!“, meldet sich Max, „Bist du zurzeit in jemanden Verknallt?“ „Oh man, bin ich jetzt nervös. Bin echt auf seine Antwort gespannt.“

„Ob ich verliebt bin?“ „Hä? Was soll die Frage jetzt?“ „Na ja, ähm... schon!“, kommt es stotternd von dem Blauhaarigen.

„So eine Antwort geltet nicht. Entweder ja oder nein und nicht ‚schon!‘“, stichelt Kai.

„Hä? Wie jetzt?“, erkundigt sich Takao verwirrt.

„Kai meint, du sollst die Frage mit einem Ja oder Nein beantworten.“, erklärt Ray.

„Das weis ich auch.“, schnaubt der Japaner zurück, dann holt er einmal tief Luft und sagt: „Ja. Ich bin zurzeit verliebt.“ Als er das sagt, bekommen seine Wangen einen leichten Rotschimmer.

„Och wie süß, jetzt wird er auch noch Rot.“, neckt Kai seinen Teamkollegen. Dieser wird darauf hin noch Röter und senkt seinen Kopf.

„Takao ist also verliebt. In wen wohl? Das würde ich nur zu gerne wissen.“, träumt Max vor sich hin. Der Blauhaarige hingegen dreht jetzt die Flasche. Diesmal bleibt sie bei Oliver stehen. Alle schauen ihn nun erwartungsvoll an.

„Ich nehme Pflicht.“, meint dieser.

„Bist du dir sicher?“, fragt Kenny vorsichtshalber nach.

„Ja. Bin ich.“

„Der kennt unser Team nicht. Man merkt es. Das wird er noch bereuen.“, denkt Kenny und säufst. Ray hingegen grinst fies und überlegt: „Das wäre doch eine gute Gelegenheit mich bei ihm gestern Abend zu rächen. Dafür das er mich für ein Mädchen gehalten hat. Weis sogar schon wie.“ „OK. Ich weis was. Du musst dich herausputzen wie ein Mädchen. Also mit schminken und allem drum und dran.“

„WAS!!! Auf keinen Fall.“, empört sich der Franzose.

„Doch. Als Rache für gestern Abend, dafür, dass du mich für ein Mädchen gehalten hasst.“

„Na super! Hätte mir denken können, dass da noch was kommt. Na gut, dann spiel ich halt mit.“ „OK. Ich mach es. Aber ich kann so was wie schminken nicht.“

„Keine Ursache, das mache ich. Kenn mich damit aus, durch Mariah.“, sagt Ray, dann meint er noch zum Rest gewandt: „Ihr könnt ja solange weiterspielen.“

„Geht klar. Oliver würdest du noch die Flasche drehen?“, fragt Max.

Der Junge mit den grünen Haaren säuft und dreht dann die Flasche. Diesmal bleibt Sie bei Kai stehen.

„Hmm. Ich nehme Tat.“, entscheidet sich der Blauhaarige.

„OK. Dann mal überlegen.“, meint Takao. „Aber was schön fieses.“

„Ich hab es. Die erste Aufgabe ist, er muss jemanden von uns küssen.“, schlägt Max vor.

„WAS!!!“, schreit Kai, der damit überhaupt nicht einverstanden ist.

„Ja, genau.“, stimmt Takao zu, „Und als zweites steht ihm zur Auswahl, dass er uns die nächsten zwei Tage frei gibt.“

„Takao, wir haben in 3 Wochen ein Turnier, da können wir uns keine freien Tage leisten.“, beschwert sich der Russe.

„Ach komm schon Kai. Zwei Tage bringen dich schon nicht um.“

„Und was ist die dritte Auswahl?“

„Wie wäre es wenn er ihn aus dem Fenster rufen lässt: Ich bin der schlechteste Blader der Welte! He.“, schlägt Enrico vor.

„DU HASST WOHL NEN KNALL!!!!“, empört sich Kai.

„Super Idee. Also, was nimmst du nun von den 3 Aufgaben?“, fragt Max.

„Grrrr. Dann nehme ich doch lieber noch die erste.“

„Also das mit dem küssen. Gut, dann brauchen wir zwei Würfel und denjenigen, der die Augenzahl der Würfel zusammen gerechnet auf seinem Zettel zu stehen hat, musst du küssen.“, erklärt Jonny.

„Hmm. Na dann, gib die Würfel her.“, erwidert Kai und Takao überreicht ihm das

Verlangte. Der Silberhaarige würfelt eine 2 und eine 5.

„OK. Wer hat die 7?“, erkundigt sich Kai.

„Ich.“, sagt Tala. Zur Bestätigung zeigt er Kai seinen Zettel mit der Nummer drauf. Dieser beugt sich gerade vor um den älteren Russen einen Kuss zugeben, als Takao noch rein ruft: „Ähm Kai, bevor ich es vergesse. Du musst ihn auf den Mund küssen.“

„Das war nicht abgemacht.“, beschwert sich der Angesprochene.

„Ich dachte auch, dass wäre klar.“

Kai knurrt vor sich hin gab dann aber doch nach und berührte die Lippen von Tala mit seinen. Beide haben noch ihre Augen geöffnet und so kommt es, dass Kai in denen von seinem Geliebten versinkt und auch dem Rothaarigen ergeht es nicht anders. Tala erwidert den Kuss und beide vergessen die Welt um sich herum. Nun fängt Kai an mit seiner Zunge über Talas Lippen zu streichen. Dieser verstand die Geste sofort und gewährt ihr Einlass, dabei schloss er seine Augen und Kai tat es ihm gleich. Der Silberhaarige durchforscht die Mundhöhle seines Geliebten, dann fordert er dessen Zunge zum Tanz auf. Tala geht darauf ein und es entflammt ein heißes Zungenspiel.

Die anderen Schauen die beiden Russen gebannt zu. Takao kriegt den Mund vor Staunen nicht mehr zu und Max fragt verwirrt: „Was geht denn jetzt ab?“

„Dase wöchte iche auch gerne wissene!“, meint Enrico. Takao und Kenny stimmten mit Enrico ein. Robert enthielt sich eines Kommentars und Jonny legt, die Arme unterm Kopf verschränkt, auf dem Boden und meint: „Oh man, dass sieht doch ein Blinder mit nem Krückstock, was mit den beiden los ist!“

„Ach und was? Du Schlaumeier!“, kontert Takao.

„Na, die zwei sind voll in einander verschossen!“

„WAS???", kam es von 4 noch mehr verwirrten Bladern. Kai und Tala, die sich notgedrungen von einander lösen müssen, bekommen die letzte Frage mit und drehen sich irritiert zu ihren Freunden um, von denen sie fragend angesehen werden.

„Stimmt das? Seid ihr wirklich in einander verliebt?“, fragt Takao immer noch verwirrt.

So, dass war es mal wieder von mir. Ich hoffe es hat dir gefallen Sumikaho Chan.

Und den anderen hoffentlich auch.

bey, und vergesst nicht mir ein Kommi zu hinterlassen.

euere Kajioukami